Wir stellen uns vor

Zum Team 1 gehören die Klassenleiterin der Klasse 1a Frau Sahling und die Erzieherin Frau Fiedler, die Klassenleiterin der Klasse 1b Frau Reisinger und die Erzieherin Frau Rehländer, die Klassenleiterin der Klasse 1c Frau Hoffmann und der Erzieher Herr Böttcher und die Klassenleiterin der Klasse 1d Frau Pilz und der Erzieher Herr Teichert.

Die Einschulung der Erstklässler erfolgte am 14.08.2020 mit einem tollen Programm und einer kleinen Schnupperstunde in den Klassenräumen des Welpenhauses. In die erste Schulwoche starteten wir mit Unterricht im Klassenverband mit täglich 3 Stunden Unterrichtszeit. Ziel der Woche war das gemeinsame Kennenlernen, die Orientierung in den Räumen, der Schule, der Turnhalle und auf dem Schulhof.

Was uns wichtig ist

In der ersten Klasse liegt uns ganz besonders am Herzen, dass die Kinder zu einer Gemeinschaft zusammenwachsen und angstfrei, sowie mit Freude zur Schule kommen. Mit Niko, Hörnchen und Fredo lernen wir lesen, schreiben und rechnen. Wir kennen bald unseren sichersten Schulweg, erfahren warum Bienen so wichtig für uns sind, wissen was der Igel im Winter macht und welche Bäume, Tiere und Pflanzen unser Leben so lebenswert machen.

Zur Tradition unserer Schule gehört am Anfang des Jahres das "Willkommen-Fest" für die ersten Klassen. Vorbereitet und durchgeführt wird es von den Patenkindern der 4. Klassen.